

Tous ceux qui ont essayé sont revenus ravis de leur sortie sur le Blavet.



Pour découvrir, rien de mieux que d'essayer l'aviron

Le club d'aviron propose des journées portes ouvertes. La première a eu lieu ce samedi et la deuxième se tiendra samedi 26 septembre.

● L'Aviron hennebontais c'est du loisir, de la compétition, de la randonnée. Pour faire connaître la discipline, le club a organisé, ce week-

end, des portes ouvertes initiation, à la base nautique, quai Tabarly : le matin étant destiné au grand public tandis que l'après-midi s'adressait plutôt aux jeunes (dès 10 ans).

Pour la découverte, les conditions étaient idéales : du soleil, pas de vent et pas d'effets de marée. De quoi donner des envies : rien que le matin, ils ont été 24, de toutes générations, à s'y essayer. Des Hennebontais mais aussi des Caudanais, Quévenois, Lanestériens, qui ont pu faire une sortie de 4 à 7 km sur le Blavet, pour une

durée de 45 minutes à une heure. De quoi bien profiter, à l'instar de cette Hennebontaise, installée depuis un an dans la commune, qui était précédemment en région parisienne et qui se dit ravie : « On profite autrement des paysages et on est bien sur l'eau ! » Le club propose une nouvelle initiation le samedi 26 septembre, de 9 h à 12 h et pour les jeunes de 14 h à 17 h.

Contact

Tél. 06 07 86 34 79 ou aviron@avironhennebontais.bzh